

# El Gobierno aprueba los proyectos del Fondo de Inversión Local

El Partido Popular en desacuerdo con los proyectos decididos por el equipo de Gobierno municipal

**JUANJO D. PORTALES**

El Gobierno de España, a través del Ministerio de Administraciones Públicas (MAP), ya ha aprobado la financiación de los dos proyectos presentados por el Ayuntamiento de Manzanares con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local de 8.000 millones de euros aprobado por el Consejo de Ministros el pasado 28 de noviembre. El importe total de estos dos proyectos asciende a 3.325.786 euros.

Con fecha 2 de enero de 2009, el MAP dio de alta los proyectos aprobados al Ayuntamiento de Manzanares y por los que se autoriza su financiación con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local creado por el Real Decreto-Ley 9/2008, de 28 de noviembre. Esta autorización llega unos días después de su aprobación por el Pleno municipal el pasado 30 de diciembre.

La aprobación de estos proyectos permite al Ayuntamiento de Manzanares iniciar ya la licitación de las obras previstas, cuyo tipo de contrato será por procedimiento abierto. En concreto destinará 2.776.386,8 euros



Juan Rodríguez Rubio y Dolores Serna en rueda de prensa.

a la pavimentación y acerados del polígono residencial; y 549.399,2 euros a la reforma de la Plaza de la Constitución.

Esta autorización de financiación fue dictada por resolución del secretario de Estado de Cooperación Territorial y ya figura publicada en la web del Ministerio de Administraciones Públicas tras la comunicación por la Subdelegación del Gobierno en Ciudad Real y por la Delegación del Gobierno en Castilla-La Mancha de que las solicitudes y proyectos presentados cumplen con los requisitos establecidos en el citado Real Decreto.

El Partido Popular de Manzanares afirma que no está en desacuerdo con la recepción de los más de tres millones de euros del Fondo de Inversión Local sino con la utilización del mismo, que se destinará a la reforma de la Plaza de la Constitución así como a la pavimentación y acerado del Polígono residencial. Además calificó de míseros e insuficientes estos proyectos.

El Partido Popular de Manzanares afirmó, en su comparecencia ante los medios, que su postura contraria a la utilización del Fondo de Inversión Local se debe al desacuerdo con el equipo de Go-

bierno acerca de los proyectos que se llevarán a cabo. El PP considera que hubiera sido conveniente que se reunieran los tres grupos políticos para decidir cuál era el mejor destino para este dinero.

Con respecto a la pavimentación y acerados del Polígono residencial, la portavoz municipal del PP, Dolores Serna, afirmó que el Ayuntamiento se ha olvidado del cuidado y mantenimiento de esta zona. En cuanto a la reforma de la Plaza de la Constitución, el concejal, Juan Rodríguez Rubio dijo que, a pesar de lo que se diga, esta actuación ya estaba prevista.

## Nuevos trámites para el deslinde de la Cañada Real Soriana

**EL PERIÓDICO**

La Junta de Gobierno del Ayuntamiento de Manzanares, en la sesión celebrada la pasada semana, tuvo conocimiento del anuncio de la Consejería de Agricultura y Desarrollo Rural de la información pública del deslinde de la Cañada Real Soriana a su paso por este término municipal. El anuncio de la Delegación Provincial de Agricultura aparece publicado en el Diario Oficial de Castilla-La Mancha (DOCM) del 31 de diciembre de 2008 y se refiere al tramo de la citada vía pecuaria comprendido entre el municipio de Manzanares y el Carril de la Casa de Don Juan. Este deslinde se realiza en cumplimiento de la ley de Vías Pecuarias de Castilla-La Mancha. Durante el plazo de información pública se podrán presentar las alegaciones que se estimen.



## Bernat Soria, socio de honor de la Asociación de Diabéticos de Manzanares

El ministro de Sanidad y Consumo, Bernat Soria, recibió a la junta directiva de la Asociación de Diabéticos de Manzanares (ADIMA), que le entregó en el Ministerio el carnet y la placa que le acreditan como socio de honor. La presidenta de la asociación, Juani Jurado, le entregó el carné número 1.120 de la asociación. El ministro y también científico les animó a seguir trabajando

en su labor de educación diabetológica. El acto fue calificado por Juani Jurado como "entrañable y cercano". Para la presidenta de ADIMA "fue todo un honor que el ministro de Sanidad nos dedicara unos minutos para recibir este galardón", con el que la asociación le quiso agradecer los años dedicados a la labor de investigación de la enfermedad de la diabetes. Jurado explicó que

durante el tiempo que estuvieron con él, además de firmar en el libro de honor de la asociación con palabras de cariño y aliento, Bernat Soria les habló del proyecto CIBERDEM que representa la mayor estructura de investigación científica en diabetes jamás creada en España y aportará, a medio y largo plazo, una esperanza en el tratamiento y control de esta enfermedad.